
令和３年１２月定例教育委員会会議録

開 会 日 時 令和３年１２月１７日（金曜日）午後２時３０分

閉 会 日 時 令和３年１２月１７日（金曜日）午後３時１０分

場 所 渋川市役所第二庁舎２０１会議室

出 席 者

教 育 長 中沢 守

教育長職務代理者 狩野 美喜子

教 育 委 員 今井 悦子

教 育 委 員 鳥山 サカ江

教 育 委 員 岩﨑 恵子

説 明 の た め

出 席 し た 者

教 育 部 長 島田 志野

教 育 総 務 課 長 照井 清豊

学 校 教 育 課 長 長屋 竜太

学 校 給 食 課 長 登坂 智治

生 涯 学 習 課 長 橋爪 豊

文化財保護課長 太田 国男

図 書 館 長 中澤 晃

中 央 公 民 館 長 須田 佳匡

伊香保公民館長 山田 健司

小 野 上 公 民 館 中島 政普

子 持 公 民 館 飯塚 芳男

赤 城 公 民 館 長 石井 博

北 橘 公 民 館 長 石田 一之

美 術 館 長 須田 茂之

こ ど も 課 長 藤井 成行

会議に付した

議 件

１ 会議録署名委員の指名

２ 前回会議録の承認について

３ 教育長報告

４ 会議に付議すべき事件

議案第４６号 渋川市学校運営協議会規則につい

て

閉 会 午後３時１０分



教育長

教育長

教育長

教育長

教育長及び各所

属長

日程第１ 開会宣言

ただいまから１２月定例教育委員会を開会いたしま

す。

本日の出席者は５人で、会議は成立しました。

本日の会議は、会議日程により進めます。

日程第２ 会議録署名委員の指名について

会議録署名委員に今井委員を指名します。

日程第３ 前回会議録の承認について

前回会議録の承認についてを議題といたします。記

載のとおり承認することにご異議ございませんか。

（異議なしの声）

異議なしと認めます。よって、前回会議録は承認さ

れました。

日程第４ 教育長報告

※ 次の事項について内容を説明した。

１１月２３日 コロナに負けるな！Ｙ ouＴ ub

e 駅 伝大会（渋川総合公園）

１１月２３日 民謡民舞発表会（金島ふれあいセ

ンター）

１１月２３日 Ｕ－ 18 渋川創作こけし絵付け

コンクール表彰式（渋川市民

会館）

１１月２３日 渋川市家族の日大会（渋川市

民会館）

１２月１日 美術館運営協議会委員委嘱式

（第二庁舎 201 会議室）

１２月４日 渋川北群馬中学校体育連盟新



教育長

学校教育課長

教育長

今井委員

学校教育課長

狩野委員

人大会（サッカー）

（しんとう総合サッカー場）

１２月５日 渋川北群馬中学校体育連盟新

人大会（ソフトボール）

（子持中学校）

１２月１４日 木暮足翁顕彰展～渋川郷学

吉田芝渓に続く人々～開催セ

レモニー（本庁舎市民ホール）

１２月１６日 渋川市公民館活動功労者表彰

及び社会教育研修会（金島ふれ

あいセンター）

日程第５ 会議に付議すべき事件

議事に入ります。

議案第４６号 渋川市学校運営協議会規則について

を議題といたします。提案理由及び説明を求めます。

※ 議案第４６号の内容を説明する。

事務局の説明が終わりました。これより質疑に入り

ます。質疑はございませんか。

三者連携協議会、学校評議員との関わり方につ

いてどのような留意点がありますか。

運営協議会ができることにより学校評議委員会

は発展的に移行していくこととなります。三者連

携協議会についても、同様に、現役員が運営協議

会委員として移行していくことも考えられます。

令和４年度に準備が整った学校から随時移行し

ていくことになります。よって、令和４年度は両

立して実施していくことになります。

子どもたちにとって良いコミュニティ・スクールに



学校教育課長

岩﨑委員

学校教育課長

狩野委員

教育長

生涯学習課長

教育長

してほしいと思います。最終的な制度の導入はいつ頃

を予定しておりますか。

地域によって様々な形が考えられるが、令和６

年頃までには体制を整えていきたいと考えます。

コミュニティ・スクールについて、今後保護者

や地域住民にどのように周知を図っていくのか方

法を教えてください。

情報を積極的に提供していくため、学校だより

や広報しぶかわなどで周知していきたいと考えま

す。

地域住民と学校をつなげるためには、公民館の

力が必要と考えます。ぜひ、中心となって関わっ

てほしいと思います。

地域学校協働本部は、公民館や生涯学習課が中

心となり、学校運営協議会と同時に立ち上げてい

く必要があると考えます。公民館が主となって地

域と学校をつなげる役割を担っていく必要があ

り、今後、運営協議会の委員にもなり得ると思い

ます。

社会教育委員会議にて検討を始めています。ま

とめた内容については、教育委員会にて報告する

予定で現在進めております。

ご質疑なしと認め、質疑を終結します。

議案第４６号の採決を行います。原案のとおり決す

ることにご異議ございませんか。

（異議なしの声）



教育長

教育長

異議なしと認めます。よって議案第４６号は原案の

とおり可決されました。

日程第６ 閉会宣言

以上で、本日予定していた議案の審議はすべて終了

しました。


